

Tingkatkan Kualitas SDM, UM Kalimantan Timur Kerja Sama Dengan Taiwan

Sabtu, 16-03-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SAMARINDA – Universitas Muhammadiyah Kalimantan Timur (UMKT) sebagai salah satu perguruan tinggi Muhammadiyah yang usianya relatif baru, terus melakukan peningkatan kualitas sumber daya manusianya melalui program *student mobility* ke berbagai kampus di berbagai negara, salah satunya adalah Taiwan.

Di Taiwan, UMKT bekerjasama dengan Asia University, yang merupakan salah satu universitas kenamaan di Taiwan dan memiliki hubungan dekat dengan Muhammadiyah karena menjadi mitra kerjasama akademik bagi lebih dari 60 Perguruan Tinggi Muhammadiyah di seluruh Indonesia.

Salah satu implementasi *student mobility* UMKT adalah program pertukaran mahasiswa ke luar negeri. Tahun ini UMKT mengirimkan 10 mahasiswanya ke Asia University untuk belajar disana selama 1 semester. Para mahasiswa yang kesemuanya berasal dari program studi Kesehatan Masyarakat ini juga melakukan upaya *soft diplomacy* melalui pementasan seni budaya Indonesia di Taiwan.

Dijelaskan oleh Ferry Fadzul Rahman, dosen UMKT yang juga sedang menempuh studi S3 di Asia University, Taiwan, bahwa pelaksanaan program pertukaran mahasiswa ini memiliki dampak positif bagi mahasiswa yang bersangkutan. Menurutnya ada tiga keuntungan yang didapat dari program ini, yaitu ilmu pengetahuan, perluasan pergaulan, dan pertemanan. Ketiga hal tersebut akan bermanfaat bagi masa depan mahasiswa yang mengikuti program ini.

Secara terpisah, Anita Solehah, dosen program studi Hubungan Internasional UMKT juga mengungkapkan bahwa selain membawa misi pendidikan, program pertukaran mahasiswa ini juga membawa misi diplomasi kebudayaan.

“Mahasiswa UMKT ini diberikan kesempatan melakukan pementasan tarian dayak di hadapan ratusan mahasiswa serta dosen Asia University Taiwan dan mereka berhasil membuat yang hadir terpukau dengan penampilan mereka,” kata Anita.

Anita melanjutkan, sebenarnya hubungan darah antara penduduk asli Taiwan dengan Indonesia, utamanya dayak, sangatlah erat. “Menurut sejarah, nenek moyang Indonesia berasal dari pulau Taiwan. Alhasil banyak kemiripan budaya antara Indonesia dengan Taiwan, salah satunya adalah tarian dan pakaian suku dayak Kalimantan dan suku asli Taiwan. Saat pementasan yang dilakukan dalam rangka milad ke-18 Asia University ini, banyak mahasiswa yang kagum dan baru mengetahui bahwa ada kesamaan budaya antar 2 negara ini,” jelasnya.

Kedepan, program *student and teacher mobility* akan semakin dintensifkan guna meningkatkan mutu dan kualitas SDM yang dimiliki oleh UMKT. Ini juga menjadi ajang promosi bagi UMKT untuk terus bersaing menjadi universitas yang terkemuka. (Syifa)

Sumber : Andi Azhar